



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 095-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina designó a 11 nuevos funcionarios en gobierno regional

Asesor presidencial anunció cambios continuarán a fin de optimizar la gestión.

Con el espíritu de oxigenar su gestión, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, viene realizando diferentes cambios de funcionarios en las diferentes áreas del Gobierno Regional de Cajamarca. Son 10 los nuevos funcionarios que tendrán la titánica tarea de trabajar por el futuro de la región.

Según manifestó el asesor de presidencia, Igor Irigoín Cabrera, la finalidad es reforzar el frente operativo del gobierno regional, con miras a consolidarse como una gestión eficiente y eficaz. “La mejor manera es realizar los cambios necesarios y seguir trabajando con la participación de la población cajamarquina, organizaciones sociales y población en general”, puntualizó Irigoín.

Los cambios que se han realizado, hasta el momento, son los siguientes: el Ing. Jesús Julca Díaz estará a cargo de la Gerencia General; el Ing. Ábner Romero Vásquez, la Gerencia de Desarrollo Económico; el médico veterinario Hedilberto Heredia Rojas, la Dirección Regional de Agricultura; el Ing. Jhony Tejada Cerdán, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones; y, Segundo Matta Colunche retomará las riendas de Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas.

Por otro lado, en la Subgerencia de Promoción Empresarial estará Gladys Ochoa Herrera; y, en la Subgerencia de Gestión del Medio Ambiente y Recursos Naturales y Áreas Protegidas estarán lideradas por Nevenka Caicedo Oliva y Segundo Sánchez Tello respectivamente. Mientras que Carlos Mendoza Díaz es el nuevo Subgerente de Desarrollo Institucional y María Esther Estrada de Silva será asesora de Presidencia.

Los cambios también se dieron en las provincias, tal es así que Wálter Benavides Gavidia es el nuevo titular de la Gerencia Subregional de Chota. Según indicó Igor Irigoín se viene evaluando otros cambios importantes en los próximos días, siempre con la finalidad de mejorar cada día en beneficio de la población de la región Cajamarca. “Ese siempre será nuestro compromiso, servir de la mejor a la población cajamarquina, puesto que a ellos nos debemos el estar dirigiendo esta gestión”, finalizó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de mayo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA